

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan dan dijelaskan pada bab sebelumnya, terkait penelitian yang berjudul Pariwisata Halal di Kota Serang Menurut Perspektif Akademisi dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut.

1. Pariwisata halal yang dipahami oleh akademisi di universitas Hasanuddin kota Banten adalah Pariwisata halal di Kota Serang adalah peluang besar yang bisa dikembangkan, tetapi perlu ada perbaikan dalam hal fasilitas, pengelolaan, dan promosi. Meski berfokus pada nilai-nilai Islam, wisata ini tetap terbuka untuk semua orang dan bisa menjadi daya tarik bagi wisatawan domestik maupun mancanegara. Infrastruktur yang sudah cukup memadai, lingkungan yang cukup kondusif dan nyaman, kuliner yang beragam dan khas, masyarakat Kota Serang mayoritas muslim. Namun, pengembangan pariwisata halal di Kota Serang masih menghadapi beberapa tantangan yaitu, fasilitas perlu ditingkatkan kualitasnya, dan sumber daya manusia dibutuhkan pengelola yang kompeten, dan pemasaran perlu strategi yang tepat untuk menarik wisatawan.
2. Pariwisata halal adalah peluang emas bagi Kota Serang untuk maju dan berkembang. Namun, perlu adanya perencanaan yang matang dan kerja sama dari berbagai pihak untuk mencapai tujuan. Namun, perlu usaha keras untuk mengatasi berbagai kendala yang ada. dalam potensi ekonomi pariwisata halal bisa menarik banyak wisatawan, baik domestik maupun mancanegara, sehingga bisa meningkatkan pendapatan daerah, dampak sosial pariwisata halal juga bisa

memperkuat nilai-nilai agama, meningkatkan toleransi, dan melestarikan budaya, dan tantangan dalam pengembangan pariwisata halal tidak semudah yang dibayangkan. Ada banyak faktor yang perlu diperhatikan, seperti infrastruktur, sumber daya manusia, dan promosi.

3. Berdasarkan analisis SWOT yang telah dilakukan menunjukkan bahwa Kota Serang memiliki potensi besar untuk mengembangkan pariwisata halal. Meski begitu, masih ada tantangan yang harus diatasi, seperti kurangnya pemahaman masyarakat, kurangnya sosialisasi dan promosi yang belum optimal. Dengan strategi yang tepat, Kota Serang dapat menjadi tujuan wisata halal yang menarik dan memberikan dampak positif bagi perekonomian daerah.

B. Saran

Sebagai penutup penelitian ini penulis memberikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi penulis selanjutnya.
 - a. Diharapkan dapat melakukan penelitian lebih lanjut dengan memperluas aspek yang diteliti mengenai peran pemerintah, masyarakat, dan *stakeholder* pariwisata dalam pengembangan pariwisata halal di Kota Serang
 - b. Diharapkan mampu memaksimalkan dalam mencari data dan hasil penelitian dengan jumlah sample yang lebih banyak lagi guna menambah ke Kontritan dalam hasil penelitian.
2. Bagi pemerintah Kota Serang.

Pemerintah Kota Serang perlu Fokus pada empat Aspek utama untuk mengembangkan pariwisata halal, seperti, Kebijakan dan regulasi, Fasilitas dan infrastruktur, promosi dan pemasaran, dan kerja sama dengan stakeholder.